



“Un gran ser humano”: miembros de la oposición respaldaron a José Sarukhán tras su salida de la Conabio



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Durante la tarde del jueves el Dr. José Sarukhán Kermez anunció que dejará la dirección de la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio) debido a conflictos derivados con la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat). (...)

El vicepresidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda destacó la trayectoria de Sarukhán al frente de la universidad y su papel como defensor de la crisis climática.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/08/26/un-gran-ser-humano-miembros-de-la-oposicion-respaldaron-a-jose-sarukhan-tras-su-salida-de-la-conabio/>